





La duquesa de Edimburgo ha dado á luz un varón muerto antes del parto. El estado de la duquesa es satisfactorio.

Roma 14.

Las negociaciones del Vaticano con el gobierno alemán son muy activas y tienden á un desenlace favorable.

Viena 14.

Se trabaja activamente cerca del gobierno británico, á fin de conseguir que Inglaterra tome parte en la alianza entre Austria y Alemania.

Constantinopla 14.

Además del licenciamiento de la mayor parte del ejército turco, se anuncian otras reformas importantes.

Nueva-York 14.

El general Merritt y los refuerzos llegaron á la Agencia del Rio Blanco, donde encontraron los edificios quemados, con los cadáveres carbonizados del director y de doce empleados.

Los indios, en número de 600, se retirarán hácia el Sur, y se cree que se dispersarán ó se someterán. Según noticias de Galveston, se asegura que los insurrectos mejicanos han tomado la ciudad de Chihuahua.

Londres 14.

Los periódicos ingleses se ocupan con preferencia de los asuntos del Afghánistán.

Casi todos consideran la entrada del ejército británico en Cabul, como el golpe definitivo en esta cuestión.

Algunos hacen juicios, que todavía se consideran aventurados, acerca de la suerte que Inglaterra preparará á los Estados del Emir Yacub-Khan.

Madrid 15, 5 30 t.

Ha llegado á esta corte el Sr. Sagasta.

Sa ha inundado la huerta de Murcia y valle de Segura, ocasionando este siniestro grandes pérdidas.

Los Sres. Silvela, Orovio y Toreno se oponen á la admision de las condiciones presentadas por el Banco Hispano Colonial.

BOLSA DE HOY.

Table with financial data: Renta del 3 por 100, Exterior, Subven. de ferrocarriles, Bonos del Tesoro, Cambio sobre Londres, Id. sobre Paris.

Imp. de Juan Guix, Cavanilles 3.

Correspondencia particular.

Madrid 14 de octubre de 1879.

Sr. Director de 'El Católico'.

Muy señor mío: Hoy se ha notado mayor animación en los círculos políticos, donde se comentaba de mil maneras la inesperada noticia del próximo viaje de D. Alfonso á varios puertos del Mediterráneo.

Como usted se había dicho de este proyecto y se ignoran las razones que habrá tenido el gobierno para aconsejar á D. Alfonso ese viaje en los actuales momentos, no es extraño que circulen los más diversos rumores y se hagan los más aventurados cálculos. El tiempo se encargará de aclarar la verdad; mientras tanto á nosotros no nos toca más que ver, oír y callar.

También se han acentuado hoy los rumores de crisis ministerial, dándose por segura una modificación en el Gabinete, en cuanto llegue á Madrid el Sr. Cánovas del Castillo. Personas que pasan por bien enteradas de los secretos de la política, dan por probable la próxima salida de los ministros Orovio, Auriol, y del vez el duque de Tetuan, los cuales serían reemplazados por Sanchez Bustillo, Bugallal y El-duyén.

Los ministeriales no niegan en absoluto esta noticia, si bien dicen que la anunciada modificación no se realizará tan pronto, pues se ha convenido en que el ministerio se presente á las Cortes tal como hoy se halla constituido.

Parece ya cosa decidida que doña Isabel de Borbon vendrá á Madrid para asistir á la boda su hijo, acompañándola en su viaje el marqués de Novallas. Con la archiduquesa Cristina vendrá á España algunos príncipes de casas reinantes de Europa, para los cuales se han preparado suntuosas habitaciones en el regio alcazar.

Esta tarde se han reunido los ministros en Consejo extraordinario, lo cual no ha dejado de llamar la atención. Se cree que el objeto de esta reunión no es otro que tomar varios acuerdos relativos al próximo viaje de D. Alfonso.

En la Bolsa ha producido alguna alarma la baja de los fondos, atribuyendo esta los noticieros á noticias poco satisfactorias sobre orden público. Los ministeriales aseguran que la tranquilidad es completa en todas las provincias de la península.

El gobierno ha recibido hoy un telegrama de Cuba con noticias importantes de aquella isla. De este asunto han debido tratar también los ministros en el Consejo de esta tarde.

Sayo afectísimo,

G.

CORREO DE MADRID

NOTICIAS GENERALES.

La 'Gaceta' del día 14 publica lo siguiente: Guerra.—Real orden modificando el artículo 64 del reglamento de revistas de comisario, aprobado por real orden de 15 de junio de 1866 referente á la retribucion de los médicos civiles por su asistencia facultativa á las fuerzas del ejército que desempeñen el servicio de destacamentos.

—De varios periódicos: Dejáse anoche, que de acuerdo con el parecer del Consejo de ministros, S. M. el rey emprenderá del día 20 al 22 una excursión marítima por las costas de Levante.

S. M. se dirigirá á embarcarse á Alicante, y después de inspeccionar en Cartagena la escuadra de instrucción y examinar las obras y almacenes de aquel departamento marítimo, visitará sucesivamente los puertos de Almería, Málaga y Algeciras.

Dícese además, que después de realizada esta escursión por el Mediterráneo, S. M. se dirigirá á Cádiz, permaneciendo algunas horas en Santúcar y en Sevilla, desde cuyo punto regresará á Madrid.

—En algunos círculos políticos se anunciaba esta tarde la posibilidad de un próximo cambio ministerial.

Podemos asegurar que el actual gabinete, sin modificación alguna, se presentará en las Cortes, y que es aventurado hacer augurios para el porvenir.

—El Sr. Cánovas del Castillo tuvo desde un principio gran empeño en dar una cartera á su amigo el Sr. Bugallal, y cuando vió que ésta fué en las postergadas de su ministerio.

El general Martínez Campos, para seguir en todo las huellas de su antecesor, ha tenido desde el principio vivo deseo de dar un alto puesto á su grande amigo el general Valmaseda, y no lo ha realizado hasta última hora.

—Sin embargo, el Sr. Bugallal en breve desquitará el tiempo perdido; pero, cuando se vera en otra el general Valmaseda?

—Parece que el proyecto de manifiesto de los radicales tropieza con serias dificultades, entre otras, la de su posible circulación. Esto dice un diario ministerial, antes de saber lo que podrá decir el manifiesto.

—Dice anoche el 'Diario Español': 'Los asuntos de los demócratas se complican. Ya no habra manifiesto, ni hay bases, ni el señor Martos hará declaraciones parlamentarias en pró de la fusion de los elementos alicantinos, ni el Sr. Becerra aprueba la conducta del señor Martos. Estas noticias son casi oficiales.'

—Ayer á las nueve de la mañana se reunieron los ministros en la secretaría de Estado, y á las nueve y cuarto subieron á la Real Cámara á celebrar Consejo bajo la presidencia del Rey.

El señor ministro de la Gobernación dió cuenta de todas las noticias relativas á las diversas tendencias de los partidos políticos.

El señor ministro de Estado informó á S. M. de nuestras relaciones con las potencias extranjeras.

El señor ministro de Ultramar comunicó á sus compañeros las últimas noticias de Cuba.

El señor presidente del Consejo puso á la firma de S. M. los decretos nombrando intendente militar del distrito de Castilla la Nueva á don Joaquín Nin, é interventor general y subdirector del Cuerpo Administrativo del Ejército al intendente D. Ramon Irauzo.

El señor ministro de Hacienda propuso la concesion de un crédito extraordinario para la continuacion de las obras que se practican en el edificio llamado de los Consejos, que hoy ocupan el de Estado y la capitania general de este distrito, habiendo acordado la concesion de dicho crédito S. M. el rey y los consejeros responsables. También pareció que el Sr. Orovio habló de la cuestion de subsistencias.

Y por último, el general Martínez Campos dió cuenta de todos los telegramas que se han recibido de Granada solicitando el indulto del desgraciado cabo segundo Muñoz Vaca, condenado á la última pena en consejo de guerra, sentencia confirmada por el auditor y el capitán general de aquel distrito. Vistos los antecedentes que el proceso arroja, S. M. el rey denegó el solicitado indulto. El Consejo terminó á las diez y media.

—En e círculos ministeriales se decía ayer que el señor Elluayen ha traído instrucciones de su jefe y su amigo el Sr. Cánovas para que sus correligionarios apoyen con todas sus fuerzas al Gabinete presidido por el general Martínez Campos. Decía también que esta misma actitud guardarán el ex-presidente del Consejo y sus amigos en cuanto las Cortes reanuden sus sesiones hasta en la cuestion de Cuba y en otras importantes.

Los amigos del Sr. Romero Robledo, que todavía nada han decidido respecto á la actitud que han de adoptar en las diferentes cuestiones que deban discutirse en las Cortes, creen que en la de las reformas de Cuba no han de estar muy de acuerdo, ni con el gobierno ni con la actitud que se dice tomara por iniciativa de éste los amigos del Sr. Cánovas del Castillo.

—Última será que los 'hús res' desbaraten la armonía y union de los elementos conservadores-liberales, haciendo el papel de 'serpientes' en el Paraíso de la situacion.

—Se asegura que el envío de ciertos documentos de carácter privado, enviados para su examen á la junta de reformas de Cuba, ha disgustado á algunos ministros.

Ya nos explicamos por qué desde el sábado se viene acentuando el rumor de la dimision del señor Alhacete.

Se nos figura que estamos asistiendo al fin del fin del gobierno que preside el general Martínez Campos.

DESPACHOS TELEGRÁFICOS.

Londres 13.—Los generales Baker y Macpherson y la caballería inglesa, después de unir sus fuerzas, han penetrado en Cabul. La resistencia de los afganos fué tenaz y dirigida segun todas las reglas de la estrategia militar. Los insurrectos volaron el polvorin al acercarse los ingleses, y por último abandonaron la fortaleza; las tribus sublevadas se han encaminado á sus montañas. Una comision de notables de la capital se presentó luego al general Roberts á ofrecerle la sumision de la ciudad. El general Roberts hizo su entrada en Cabul acompañado del emir Yacub-Khan. Las tropas se apoderaron entones del Bala-Hissar, ó sea la ciudadela, de las alturas que la rodean, y plantaron en ella la bandera inglesa que fué saludada por la artillería. El número de cañones de que se ha apoderado hasta esta fecha el general Roberts es de 110.

—El 'Standard' afirma que el conde Schuwaloff reclama al gobierno inglés, en nombre de Rusia, compensaciones territoriales en caso de que Inglaterra se anexiona alguna parte del Afghánistán.

ULTIMA HORA.

SERVICIO ESPECIAL DE 'EL CATOLICO.'

Paris 14.

Los arribos de trigo en la última semana han sido en los puertos franceses los siguientes:

- A Marsella 170.000 hectólitos. Al Havre 58.000. A Burdeos y Nantes 80.000. A otros puertos 105.000. Total 413.000. Los precios continúan firmes.

CHOCOLATES MEDICINALES DE D. PEREGRIN BAYARRI.

Contra las lombrices, histérico, palpitaciones, purgantes, etc. etc. En vista de la gran aceptación que han merecido nuestros chocolates en todos los puntos que hemos constituido depósitos por los resultados obtenidos, hacemos saber al público que...

Table listing agents for chocolates in various cities: VALENCIA, BURRIANA, CASTELLÓN, CARCAGENTE, CABANAL, CHESTE, JATIVA, MADRID, OLIVA, LIRA, PALMA, PATERNA, SUECA, TARRAGONA.

IMPORTANTE. Para acreditar la verdadera legitimidad de estos chocolates, cada paquete llevará la firma y rúbrica del autor. Depósito al por mayor, calle dels Drets, núm. 6, Valencia.

Manual popular DE QUINTAS POR D. M. y M., abogado. CONTIENE: La ley de 28 de agosto de 1878, con observaciones á todos aquellos artículos de mas utilidad para los interesados, y formularios de los escritos que deben presentarse para alegar excepciones, alzarse de algun fallo, solicitar sustitucion, redencion. El reglamento y cuadro de las inutilidades físicas que exigen del servicio de los buques de la Armada. El Regamento de 2 de diciembre de 1878 para el Reemplazo y reserva del ejército. Todas las disposiciones posteriores, aclaratorias de la ley de 28 de agosto, publicadas hasta fin del propio año. Finalmente, á mas de otras varias disposiciones que se insertan, acompañamos un indice por artículos de la antedicha ley, el cual facilita en gran manera su estudio y aplicacion. Precio 2 pesetas. Se halla de venta en la librería de Pascual Aguilar, editor, Caballeros 1, Valencia.

PIANOS verticales, oblicuos y de cola de las fábricas mas acreditadas de España y del extranjero. Venta á plazos y al contado, precios muy económicos. Se garantizan los pianos por 5 años y se responde de su legitimidad. Armoniums, accesorios y música. Abadía de San Martín, 14.

Licor brea de Múnera. Contra la tos, catarros pulmonares, afecciones de la garganta y de los órganos respiratorios; herpes, escrófulas y demás enfermedades de la piel, alteraciones del aparato génito-urinario, reumatismo y debilidad general, siendo hoy el principal y mas seguro regenerador de esta capital. Nota. El 18 de abril del pasado año, encontrándose á su venta el licor de Múnera, le invitamos por medio de la prensa periódica á someter el licor y el nuestro á un análisis comparativo ante las Acad. emias de medicina de Barcelona y Paris, sustituyendo dicho licor por el nuestro. El público juzgará. Precio del frasco en toda la Península, 8 rs. De venta, farmacia de D. José Quesada, plaza de la Merced, Valencia, y en las principales farmacias y droguerías, y en casa del autor, Escudr Hiers, 22, Barcelona, y la de Andrés y Fabiá, calle de San Vicente, frente al caballo de San Martín.

